
Ausschussmitglied  

 
Herr Ummenhofer fragt nach der aktuellen Entwicklung bzgl. der Fahrradbrücke 

über die Autobahn 565. 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Laut der Verwaltung, will der Landesbetrieb Straßenbau kurzfristig in die 

Planungen zur Realisierung eines Neubaus einsteigen, um ggf. dieses Jahr noch 
einen Auftrag erteilen zu können. Mit dem Bau könnte demnach in 2020 
begonnen werden, so dass bestenfalls bis Ende des vorgenannten Jahres die 

Brücke benutzbar wäre. 
 

 
 
 


